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Светлана КАМЕКА

■■ Председатель■ПС -■о■Со-
юзном■ государстве,■ пар-
ламентской■«мягкой■силе»■
и о жестких■решениях■по■
приезжим.

ПО НАШИМ 
СТАНДАРТАМ 
вячеcлав володин дал ин-

тервью телеканалу «рос-
сия 24». разговор состоялся 
сразу после единого дня го-
лосования.

- надо в целом сказать, что 
наша политическая система 
состоялась, и она показывает 
свою эффективность, - счи-
тает спикер■Госдумы,■Пред-
седатель■Парламентского■
Собрания■Союза■Беларуси■
и  России■ Вячеслав■ Воло-
дин. - Посмотрите, какие вы-
зовы, а она стабильна. У нас 
есть конкуренция, у нас есть 
многопартийность. и, гово-
ря об итогах голосования, это 
выбор людей.

в структуре «единой россии» 
произошло обновление - в ор-
ганах местного самоуправле-
ния появились воевавшие про-
тив укронацистов. 

- Участников специальной 
военной операции среди де-
путатов будет все больше, это 
просто по определению долж-
но быть. Они ушли защищать 
страну, возвращаются. Лю-
ди с активной гражданской 
позицией, безусловно, бу-
дут востребо-
ваны, надо их 
поддерживать. 
У них есть тот 
опыт, который 
крайне важен.

По мнению 
вячеслава во-
лодина, за по-
следнее время 
удалось изменить форматы 
взаимоотношений с другими 
странами в парламентском 
измерении. в чем разница 
подходов?

- раньше это были, как пра-
вило, традиционные группы 
дружбы: обменивались деле-
гациями, приезжали, выска-
зывали заверения дружбы. на 
этом практически вся рабо-
та завершалась, - объяснил 
он. - Сейчас мы, предложив 

новые форма-
ты, выстрои-
ли отноше-
ния, которые 
б а з и ру ю т с я 
на обсужде-
нии проблем-
ных вопросов, 
обес печении 
развития на-

ших отношений, чтобы под-
писанные решения, принятые 
на уровне глав государств, 
законодательно эффективно 
сопровождались. Принципы, 

которыми мы руководствуем-
ся, - невмешательство в дела 
суверенных государств, взаи-
мовыгодное сотрудничество. 
и, конечно, взаимное уваже-
ние. Это основа, на которой 
выстраиваются отношения.

ВОЗМОЖНОСТИ СГ 
НЕ ИСЧЕРПАНЫ
Десять лет против нас ведет-

ся санкционная война. Хотели 
нас загнать в темный угол.

- вашингтон и Брюссель да-
вят, ломают многие страны, 
с тем чтобы они не выстраи-
вали отношения с россией.

Просчитались. Двусторон-
них контактов у россии стало 
еще больше.

- Ситуация сейчас развива-
ется очень хорошо, - считает 
Председатель ПС.  - Потому 

что многие страны все боль-
ше и больше понимают, что 
стандарты, навязанные СШа, 
ставят целью сохранение до-
минирования. Страны хотят 
развиваться, самостоятель-
но принимать решения. По-
литика россии основана на 
построении многополярно-
го мира. Она привлекатель-
на для многих стран, потому 
что каждое государство хочет 
само решать свои проблемы 
и  выстраивать отношения 
с нашей страной.

на днях прошли встречи 
с  коллегами из вьетнама. До 
конца года в графике Думы - 
контакты с индией, турци-
ей и индонезией. Состоится 
заседание Па ОДКБ. Совсем 
скоро - расширенное заседа-
ние Совета Парламентского 
Собрания Союза Беларуси 
и россии:

- Съездим к нашим колле-
гам в республику Беларусь, 
где пройдет расширенное за-
седание Совета Парламента 
Беларусь - россия, и вместе 
будем обсуждать вопросы 
здравоохранения. С Белару-
сью у нас создано Союзное 
государство, и в рамках его 
структур, парламента мы ста-
раемся сделать все возможное 
для того, чтобы была сформи-
рована правовая база, осно-
ва для развития экономики, 
здравоохранения, образова-
ния. возможности Союзного 
государства большие, они не 
исчерпаны. и мы, конечно, 
должны сделать все от нас за-
висящее, чтобы решались за-
дачи, поставленные нашим 
президентом■Владимиром■
Владимировичем■Путиным 

и Президентом■Республики■
Беларусь■Александром■Гри-
горьевичем■Лукашенко.

ПОДДЕРЖКА  
В ТЫЛУ
- мы со своей стороны все 

сделали, чтобы те, кто се-
годня воюет, знали: их дети 
окружены заботой, у них есть 
возможность поступить в ве-
дущие вузы страны. такие 
решения надо обязательно 
поддерживать, делать все для 
того, чтобы их было как мож-
но больше в разных сферах. 
С начала специальной воен-
ной операции создана единая 
система оказания социальной 
помощи участникам СвО, их 
семьям. Принято 112 феде-
ральных законов, - рассказал 
спикер ГД.

еще в прошлом году всту-
пил в силу закон о льготном 
поступлении в вузы:

- 9,4 тысячи детей участ-
ников специальной военной 
операции и самих бойцов 
поступили на бюджетные 
места. Причем самых пре-
стижных вузов москвы, 
Санкт-Петербурга и других 
регионов. в этом году порядка 
пятнадцати тысяч ребят по-
ступили. разговаривая с рек-
торами, слышим, что дети 
участников специальной опе-
рации, даже не говорю о са-
мих участниках специальной 
военной операции, хорошо 
учатся, ответственно отно-
сятся. и многие из них стали 
старостами групп. решение 
очень правильное.

на этом не остановились. 
Сейчас, по его словам, депу-
таты анализируют ранее при-
нятые законы - насколько они 
эффективны. и готовят но-
вые.

ТЕ, КТО НА ПЕРЕДОВОй, ЗНАЮТ:  
ИХ ДЕТИ ОКРУЖЕНЫ ЗАБОТОй

Вячеслав Володин:

ПОЛНАя ВЕРСИя 
ИНТЕРВьЮ -  

НА НАШЕМ САйТЕ

souzveche.ru

■■ Ответственный■парламентарий■
может■себе■позволить■только■не-
сколько■дней■на■передышку.

не для того его народ избирал.
- госдума как орган власти должна 

работать, не прерываясь на длительное 
время, - считает ее спикер. - Этот фор-
мат не просто оправдан. у политиков 
отпусков не бывает. поэтому отпуск - 
это свое родное название. но, если 
хотите, правильно было бы сказать, 
что депутат, который планирует из-
бираться в будущем, никогда не отды-
хает весь отпуск. какое-то количество 
времени использует для отдыха, это 
нормально, но точно не весь отпуск. 
государственная Дума как орган вла-
сти должна работать, не прерываясь 
на такое длительное время.

В этом году работа депутатов не пре-
кращалась ни на день.

- у нас же есть разные форматы. 
расширенное заседание совета гД 

(в санкт-петербурге и самаре. - Ред.), 
выездные заседания, - пояснил Воло-
дин.

и привел пример:
- мы рассмотрели вопросы организа-

ции детского летнего отдыха. и именно 
в это время была возможность проана-
лизировать, промежуточно подвести 
итоги. увидев проблемы, постарались 
предложить правительству формы их 
решения. Видим, что необходимо при-
нять федеральный закон - нет системы 
организации детского отдыха.

те дни, что им все же выкроили на 
каникулы, депутаты проводят исклю-
чительно на местных курортах, а не 
за рубежом. Даже действует закон, по 
которому парламентарии обязаны со-
гласовывать любой выезд из страны. 
но дело не только в нем:

- никто не ездил на острова, как это 
было раньше. Депутаты понимают: идет 
специальная военная операция, наши 
ребята, офицеры воюют, не время для 
отпусков. Все должны чувствовать от-
ветственность.

■■ Как■совершенствуется■мигра-
ционная■политика,■которую■в■ГД■
считают■одной■из■приоритетных?

- ответственность, считаем, должна 
быть возложена на работодателей 
в этой части более жесткая, - счита-
ет Вячеслав Володин. - при этом не 
может человек, приехав сам рабо-
тать, еще с собой везти членов семьи. 
подход такой мы сейчас стараемся 
реализовать уже в виде федераль-
ного закона. надо, чтобы законы со-
ответствовали запросам наших граж-
дан. те, кто к нам приезжает, должны 
уважать нашу культуру, знать рус-
ский язык, понимать, что у нас есть 
свои традиции. мы будем делать все 
для того, чтобы пресекались попыт-
ки, случаи и все вопросы, связанные 
с нарушением миграционного зако-
нодательства. еще раз подчерки-
ваем, что министерства ключевые, 
правительство рФ должны работать 

более эффективно в этой области.
приняты поправки, по которым на-

рушивших наше законодательство вы-
дворяют по упрощеной схеме без суда, 
а потом запрещают повторный въезд. 
готовы еще несколько инициатив:

- есть законопроекты, которые 
прошли первое чтение. один из них - 
это законопроект, связанный с преду-
преждением заключения фиктивных 
браков, которые затем являются осно-
вой для получения гражданства. Де-
путаты предлагают увеличить время 
нахождения в браке для получения 
гражданства. если раньше это был 
год, сейчас предлагается два. мы бу-
дем этот вопрос еще дополнительно 
обсуждать. может быть, не два года, 
может быть, три, четыре. брак от этого 
только станет крепче, если брак по 
любви, а не фиктивный. Все это долж-
но быть отражено в законодательных 
инициативах, цель которых - все эти 
лазейки убрать.

- К нам люди  
обращаются, мы исходим 

при формировании 
повестКи из запросов 

людей. ставится 
проблема - мы изучаем  

и выходим на обсуждение, 
а затем уже принятие 

решений.

иДет сВо,  
не Время отДЫХатЬ

ОТПУСКОВ НЕ БЫВАЕТгастарбаЙтероВ - 
поД контролЬ работоДателеЙ
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- Задачи, поставленные Владимиром Путиным  
и Александром Лукашенко, должны решаться оперативно.


